

# „Charity-Ball“ der Aachener Engel

**AACHEN.** Schnell und unbürokratisch Menschen helfen, die unverschuldete in Not geraten sind, ist das Ziel von Martin Lücker, der im April dieses Jahres zu diesem Zweck den Verein „Aachener Engel“ gegründet hat.

Mittlerweile hat der engagierte Aachener über 150 Mitstreiter gefunden – darunter auch einige Alemannia-Profis. Zur Finanzierung ihrer Projekte veranstalten die Engel am Samstag, 26. November, 20 Uhr, im Lenné-Pavillon des Aachener Casinos, Monheimsallee, einen großen „Charity-Ball“.

Der Erlös dieses Abends ist für die Kinder des Kinderhorts Roko-ko bestimmt. Geboten wird ein mehrgängiges Menü und eine Benefiztombola. Karten gibt's im Internet unter: [www.aachener-engel.de](http://www.aachener-engel.de).